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７月第３例会
第２７６３回　平成28年７月15日(金)

「 委 員 会  方 針 発 表 」
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例会報告

ロータリーソング

幹事報告　

野中　 敏昭 　
　　ソングリ－ダ－

好意と友情の握手タイム
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本日もよろしくお願いします
田村丸出帆を祝してヨーソロ！順風満帆
今年 1年皆様ご苦労様です
会長・幹事・RCの発展を祈って

12：30 ～ 12：30 ～

・ 我 等 の 生 業

会長の時間　

また新しい仲間が増える予定。後日皆様に
紹介していく予定。
福井に「はぐるま会」というゴルフの会は、
福井東ロータリー(旭氏)が会長を務める。
毎月最終日曜日に芦原で開催しているの
で、興味のある方は、気軽に声掛け願う。
7月3日に会員増強セミナーに参加。パイ
ロットクラブの事例に驚いた。(例会月1回、
研修月1回、 食事無、年会費5万としたところ、
28名だった会員が85名に増強）鯖江ロータリ
ーでは、体制・会場・事務所費用等あるの
で同じ事は出来ないが、削るところは削っ
て会員増強に向けての方策を考える。
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帰山　明朗
桑原　重之
窪田　健一
酒井　芳則
大橋　良史
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佐野　直美
野中　敏昭

昨日、会長・幹事・鯖江北ロータリー会長・
幹事とで、福井新聞社・市役所に挨拶に行
った。来週は越前町に挨拶に行く。
本日のプログラムは各委員長より事業計
画等の発表。本日8日・来週15日の二回
の例会で順次、事業計画等発表する。
第2650地区第5組IMは、武生ロータリー

幹事報告　

小計 ￥14,000
累計 ￥82,000

クラブがホストクラブとなり、10月15日(土)
に、いまだて芸術館をメイン会場に、13時
から本会議スタートで開催される。今回は
本会議前の昼食お弁当が準備される形と
なり、夜の懇親会は行われないとのこと。
登録料は5000円。来週15日の当クラブ例
会に、ホストの武生ロータリークラブより2
名の方がPRに来られるので、多くの皆様の
ご参加をよろしくお願いする。
先週もご案内したが、7月22日（金）は木村
ガバナー補佐による公式訪問事前クラブ協
議会を例会終了後に、また、8月5日には、
刀根ガバナー公式訪問を行う。7月22日の
例会後のクラブ協議会には、役員理事・委
員長（委員長不在時は副委員長が代理で）
そして、入会３年未満の会員の出席をよろ
しくお願いする。また、8月5日のガバナー公
式訪問例会は全会員の出席を是非とも宜
しくお願いする。
本日例会終了後に臨時理事会を開催する。
事務局に集まりいただくようお願いする。

米山功労賞
幸道　森市　会員
深見　泰和　会員
田村　康夫　会員
園　　幸雄　会員
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やんしきまつり参加のお願い
今月長女が結婚することになって
誕生祝いをいただいて
早退します
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田村　康夫　会長

・
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プログラム

   S.A.A　大橋　良史　委員長
昨年度は大変お世話になった。
S.A.Aというのは会場確保だと、幹事をして
いて初めて知った。きっちり楽しい例会を運
営するために、努力しようと思う。味噌汁等、
皆様から色々なご要望をお聞きし出来るだ
けお応えできるようしていく。

    会  計　瀧ヶ花　秀晃　委員長
今年度会計ということで、よろしくお願いす
る。副委員長は牧野友美氏。
基本方針：健全なクラブ財政運営
活動方針：①会費、入出金の適切処置

②適切な財政運営・活用を行う　③資金の適切な帳簿等管理
を行う　④財務状況についてクラブ ( 理事会 ) への報告義務。

　奉仕プロジェクト
クラブ奉仕委員会・職業奉仕委員会
幸道　森市　委員長

ロータリーの奉仕部門 5部門の内 2つ。
＜クラブ奉仕委員会＞
例会、各委員会．IM, 地区協議会、地区大会等、出席をお願いす
る大きな仕事。IMへの参加者が少ないので、今年度は人数を集
めたい。10月に開かれるので予定願いたい。地区大会も、楽し
い企画を考えていただくので、たくさん出席のご協力よろしく。
＜職業奉仕委員会＞　　
職業奉仕という言葉自体がなくなってきているのが現状。職業
を通して、地域のニーズに奉仕していきたい。1月の奉仕月間に
は、理解を深めるよう務める。また、プロジェクトを実施予定。

　奉仕プロジェクト
社会奉仕委員会　　清水　康弘　委員長

基本方針：今まで社会奉仕委員会として取
り組んできた事業を継続し新たに悲惨な交
通事故を無くすために、市内の園児らを中

心に交通安全の啓発を行う。
活動方針：交通安全をキーワードの園児向けの楽しい替え歌
と 「さばえこども交通安全体操 ( 仮称 )」を作成し、DVD化して
普及活動を行う。「むすんでひらいて」を原曲に、手話をとりいれ
たもの。市の交通安全 (9月）でお披露目。皆様と一緒に踊る。
やんしき：子供踊りコンテストに、たくさんの方に手伝い願う。
就職模擬面接：8/23( 火 ) 就職希望者 16 名。10 名程手伝い願う。

　奉仕プロジェクト
青少年奉仕委員会　岡本　圭子　委員長

基本方針：○地域社会に貢献できる指導能
力の育成 ○何ができるか、何をすべきか、何

をするか？ 問題意識をもって活動する人材の育成
新入勧誘は、RAC活動を見て参加したくなるように努力する。

　会 員 組 織
会員組織・会員増強委員会　　

佐野　直美　委員長

＜会員組織委員会＞
基本方針：会員の維持・増強に努める。
活動方針：会員組織委員会の各委員長を中心に基本方針達成。
＜会員増強（退会防止）＞
基本方針：各委員の皆様に協力で、会員増強に努める。
　　　　　各委員との親睦・和を大切に退会防止に努める。
活動方針：例会に行きたくなるような金曜日になるよう努める。
　　　　　仲間を増やしたくなるような雰囲気づくりに努める。
今年度の会員増強の目標は退会ゼロを目指す。

会 員 組 織
会員選考（職業分類） 下村　義孝　委員長
　　
推薦された方をこのクラブに合うかどうか調
べて理事会に報告するのが仕事と思う。
今年は田村会長が 40 名会員増強と意気込

んでおられ、また佐野委員長が会員増強を頑張るというので、私
も、ともに増強を頑張っていきたい。特に、私が暇にならないよ
う、皆様からの推薦をお願いする。今日、早々と1名の書類が回っ
てきた。おめでたい限りである。どうか皆さんが一人でも多くご推
薦いただき、私の眼鏡にかなった人を一人でも多くお願いする。

会 員 組 織
ロータリー情報　齋藤　多久馬　委員長

2つしごとがあると思う。
①2650 地区ガバナーから送られてくる情報
を、皆様にお伝えする

②ロータリークラブの活動を市民その他に伝える。

会 員 組 織
R  L  I     大島　恒彦　委員長

RLI の事をよく理解できていないので、昨年
研修に行かれた会長の話を聞いて、しっかり
勉強させていただき、今年度に生かしたいと

思っているので、よろしくお願いする。

ロータリー寄金　
米山委員会　小部　隆充　委員長

ロータリー財団と米山記念奨学金のお願い
をするとき、いつも封筒にそれぞれ記入しい
たが、今年は封筒を財団と米山を分けない。
一つの封筒を渡して、入れた分の金額だけを

書いていただく。財団年次寄付 1人 180ドル以上の達成を目標
にしているが、現レート102円が今後どうなるかわからない。

「 各 委 員 会  方 針 発 表 」

編集：会報委員会


